

## AVANT-PROPOS.

---

Depuis longtemps, le Canada est connu pour ses produits forestiers. La contrée presque tout entière, présentant une étendue de plus de quatre cents lieues, est une vaste coupe en exploitation, mise en œuvre par des milliers de bûcherons. L'on conçoit de suite que la plus grande richesse du pays réside dans les produits de ses forêts, produits dont on ne saurait mettre en doute l'importance. " En effet, dit Schacht, de quelque côté que nous dirigions nos regards, ils tombent sur les produits forestiers ; nos habitations, nos vaisseaux et nos chemins de fer, voire même nos mines, ne pourraient être, s'il n'existait pas de forêt. Sans combustibles, nous serions accablés par les froids de l'hiver ; la plupart des aliments, demandant à être préparés sur le feu, ne nous seraient d'aucune uti-